

長洲小だより 第7号

発行 長洲町立長洲小学校
長洲町長洲 1776 番地
Tel. 0968 (78) 0109
【校訓】友愛 健康 努力



【学校教育目標】 家庭・地域と連携した、子供の「新しい時代を生き抜く学び」の創造
～みんなの力で、みんなでつくる、アクティブ長洲小～
【育てたい力】 「読む・聞く・表現する力」「協働する力」「続ける・やり遂げる力」



←長洲小HPも
ご覧ください。

令和6年9月20日(金)

前期後半開始から1か月

夏休みが終わり、4週間が経ちました。学校では、子供たちが学習に、遊びに一生懸命な様子を見ることができます。加えて、夏休み中の様々な体験を通して、少し成長したような雰囲気も感じられます。

節目となる前期終了まで、あと3週間です。子供たちには、一日一日を、目標をもち主体的に過ごすことで、自分の中で「一歩前進」の跡を残してほしいと思います。

22日(日)は「秋分の日」です。「暑さ寒さも彼岸まで」と言いますが・・・まだまだ暑い日が続きます。ご家庭におかれては、子供たちが元気に過ごせるよう、引き続き健康管理のサポートをお願いします。



5年生～水俣に学ぶ肥後っ子教室 ・ 集団宿泊教室～

9月11日(水)、12日(木)の2日間、5年生が「水俣に学ぶ肥後っ子教室」と「集団宿泊教室」に行ってきました。

「水俣に学ぶ肥後っ子教室」は、県内の公立小学校5年生全員を対象とした県教育委員会の事業です。本年度も水俣市にある水俣病資料館等で、水俣病やそれに関連する人権問題、環境問題等について真剣に学習することができました。

その後、あしきた青少年の家での「集団宿泊教室」では、様々な集団活動を通して、先を見て行動することの大切さや仲間と協力してやり遂げる楽しさなどを学習しました。また、2日間で今まで以上に仲間とのきずなを深めることができました。



ようこそ先輩

～中学生職場体験学習～

9月3日(火)～5日(木)の3日間、長洲中学校の2年生4人が、「職場体験学習」として本校に来てくれました。4人とも本校の卒業生でしたので、教室に来てもらった学級の児童も嬉しそうにしていました。ただ、中学生は、児童や職員から「〇〇先生」と呼ばれることに少々照れくさそうにしていました。

この3日間の体験を今後の中学校生活でプラスにしてくれることを期待します。そして、できれば、将来「教師」を志してくれると、なお嬉しいです。



大切に使いっていきます

台風接近に伴い臨時休業となった8月29・30日の2日間、本校は避難所として利用されました。最大で23の方が避難されたと聞きました。災害発生の不安の中で、少しでも安心して過ごしていただければと思い、児童・職員とともに準備をしたところでした。日頃、当たり前に使っている学校施設ですが、町の大事な施設であることを再認識する機会となりました。今後も大切に使いっていきます。

